
Calendrier de collectes 2025 
2025 Waste Collection Calendar 

Fériés/Statutory Récupération/Recycling 
Compost & Déchet/Compost & Garbage              Compost & Récupération/Compost & Recycling 

Encombrants / Bulky item:  31 mars/March; 11 août /August & 3 novembre / November 
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Avril - April 2025  Mai - May 2025  Juin - June 2025 
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     Juillet - July 2025  Août - August 2025  Septembre - September 2025 
D/S L/M M/T M/W J/T V/F S/S  D/S L/M M/T M/W J/T V/F S/S  D/S L/M M/T M/W J/T V/F S/S 
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                     Octobre - October 2025  Novembre - November 2025  Décembre - December 2025 
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Horaire des collectes : En 2025, la collecte se fera uniquement les vendredis, dès 
7h le matin.  Veuillez vous assurer de mettre vos bacs à la rue pour cette heure-là. 
Vous devez placer vos bacs à dix (10) pieds de la voie de circulation, les roues vers la 
maison et les récupérer en fin de journée. Veuillez noter que le ramassage des 
encombrants se fera à trois reprises durant l’année 2025 : le 31 mars, le 11 août et le 
3 novembre. 
 
Mieux récupérer pour bien recycler : Depuis le 1er janvier 2025, le 
gouvernement du Québec a choisi un organisme privé à but non lucratif, Éco 
Entreprise Québec, pour gérer la collecte sélective sur tout le territoire québécois. 
Bac Impact est l’initiative citoyenne pour promouvoir ce nouveau système de collecte 
sélective. Consultez bacimpact.ca ainsi que l’application « Ça va où? » pour connaître 
les matières acceptées et refusées. 
 

 
 
Des questions? 
 
Communiquez avec la Municipalité par téléphone au 819 422-3528 de 8h à 12h et de 
13h à 16h, par courriel à reception@lowquebec.ca ou encore, rendez-vous sur le site 
web municipal afin d’obtenir plus de détails : www.lowquebec.ca . 
 

 

 
 
 

 
Collection Schedule : For 2025, collection will only be done on Fridays, starting 
at 7 a.m. Please make sure to put your bins at the curb by that time. Bins must be 
placed ten (10) feet from the roadway, wheels towards the house, and picked up at 
the end of the day. Please note that bulky items will be collected three times in 2025: 
March 31st , August 11th, and November 3rd . 
 
 
Better recovery for better recycling: Since January 1, 2025, the Quebec 
government has chosen a private, non-profit organization, Éco Entreprise Québec, to 
manage selective collection throughout the province. Bin Impact is the citizens' 
initiative to promote this new selective collection system. Visit binimpact.ca and the 
“Ça va où?” application to find out which materials are accepted and refused. 
 
 

 
 
Questions? 
 
Contact the Municipality by phone at 819-422-3528 from 8 a.m. to 12 p.m. and from 
1 p.m. to 4 p.m., by e-mail at reception@lowquebec.ca or visit the municipal website 
to have more details: www.lowquebec.ca . 
 

 


